



FO / CFTC / CGT / CFE CGC



ILIAD

Décembre 2024

ÉDITION
SPÉCIALE

FINI DE JOUER !

GRÈVE - Vendredi 13 décembre 2024

LE GROUPE NOUS MÉPRISE. NOUS DISONS STOP !

Retour forcé au bureau : une décision irresponsable

Sans considération pour nos vies personnelles, sans respect pour nos finances, le groupe nous a contraints à revenir en présentiel.

Qui paye ?

- C'est nous qui jonglons avec la garde des enfants.
- C'est nous qui subissons des trajets interminables et coûteux.

→ C'est nous qui devons réorganiser toute notre vie.

Et eux ? Ils se déchargent de tout. Cela ne peut plus durer.

Le groupe Iliad a préféré des conventions de télétravail plutôt qu'un véritable accord, pour pouvoir tout retirer à leur guise. Un mépris total pour les salariés !

5 ANS DE SACRIFICES : ÇA SUFFIT !

Pendant cinq longues années, nous avons tout donné. Et qu'avons-nous obtenu en retour ?

- Un intéressement et une participation plafonnés au minimum.
- Des conditions de travail devenues insupportables.

Pendant que le groupe engrange des millions, nous avons porté l'entreprise à bout de bras. Aujourd'hui, nous exigeons ce qui nous revient de droit :

- Une indemnisation à la hauteur pour ce retour forcé au bureau.

- Tripler, voire quadrupler la prime exceptionnelle : ce n'est pas une faveur, c'est un dû !
- Une prime de 500 € tous les trimestres pour compenser les coûts engendrés.
- Un intéressement et une participation dignes de nos efforts.
- Une augmentation immédiate de 8 % des salaires pour rattraper l'inflation passée et actuelle.
- Le retour au télétravail, sans conditions.
- Des conditions de travail enfin respectueuses de notre santé et de notre dignité.

Nous ne sommes pas des pions.

Nous sommes les femmes et les hommes qui ont fait de Free le 5^e opérateur européen.

Sans nous, il n'y a pas de succès. Sans nous, il n'y a pas de Free.

Ensemble, levons-nous et faisons entendre notre voix.

Vendredi 13 décembre, soyons unis. Soyons forts. Soyons respectés.